

**QUESTIONS et RÉPONSES # 1
DEMANDE D'OFFRES À COMMANDE(DOC)**

**Services d'évaluation psychologique et de
counselling aux cadres pour la région de la capitale nationale et diverses provinces au Canada**

**Pour la
Commission de la fonction publique**

(The English version follows)

Question #1:

Veillez confirmer que seuls les psychologues titulaires d'au moins une maîtrise, peuvent soumissionner ?

Réponse #1:

La DOC est affichée sur <https://achatsetventes.gc.ca/> . La demande d'offres à commandes (DOC) est utilisée pour solliciter des offres dans le cadre des méthodes d'approvisionnement par offre à commandes de fournisseurs intéressés à soumettre une réponse.

Tel qu'indiqué à la **PARTIE 3 - PROCÉDURES D'ÉVALUATION ET MÉTHODE DE SÉLECTION de la DOC, section 3.8 – Base de sélection**, pour être déclarée recevable, une soumission **DOIT** :

- a) respecter toutes les exigences de la demande d'offres à commandes;
- b) répondre à toutes les exigences obligatoires relatives à la proposition;
- c) satisfaire à toutes les exigences techniques obligatoires;
- d) obtenir le minimum de points requis pour les exigences cotées EC.1 et EC.2;
- e) indiquer le taux horaire ferme tous frais compris (taxes en sus), qui ne peut être plus élevé que le taux horaire maximum tout compris (taxes en sus) qui a été ÉTABLI pour les services proposés.

Les soumissions qui ne répondent pas aux exigences (a), (b), (c), (d) ou (e) ci-dessus seront déclarées non recevables.

Question #2:

Est-ce que cette DOC est pour des services de psychologues ? Où dois-je envoyer mes questions, si j'ai besoin de réponses ou clarifications ?

Réponse #2

Cette DOC est pour des services d'évaluation psychologique et de counselling aux cadres pour la région de la capitale nationale et diverses provinces au Canada. Tel qu'indiqué à la section 2.4 - Demandes de renseignements - demande d'offres à commandes, toutes les demandes de renseignements au cours de la période de demande d'offres à commandes **DOIVENT** être présentées par écrit (par courrier ordinaire ou par courrier électronique) au responsable de l'offre à commandes de la CFP (désigné à la page 1 du document d'invitation à soumissionner) au plus tard **quatre (4) jours civils** avant la date de clôture de la DOC. Toutes les demandes de renseignements et autres communications à l'intention des représentants du gouvernement pendant la période d'invitation à soumissionner doivent être adressées **UNIQUEMENT** au **responsable de l'offre à commandes (ou le remplaçant)** dont le nom figure à la page 1 du document d'invitation à soumissionner. Les soumissionnaires qui ne respectent pas cette condition pendant la période des soumissions pourraient voir leur offre rejetée (pour cette seule raison).

**QUESTIONS and ANSWERS # 1
REQUEST FOR STANDING OFFERS (RFSO)**

**Psychological Assessment and Executive Counselling Services
For the National Capital Region and Various Provinces Across Canada
For the
Public Service Commission**

Question #1:

Please confirm that only Psychologists with at least a master's degree are eligible to apply?

Answer #1:

The RFSO is posted on <https://buyandsell.gc.ca/>. The RFSO is used to solicit offers for standing offer methods of supply from suppliers who are interested to submit a response.

As indicated in **PART 3 – EVALUATION PROCEDURES AND BASIS OF SELECTION of the RFSO, section 3.8 - Basis of Selection**, to be declared responsive, a bid **MUST**:

- a) comply with all the requirements of the RFSO;
- b) meet all mandatory proposal requirements ;
- c) meet all mandatory technical requirements;
- d) obtain the minimum points required for the Rated Requirements EC.1 and EC.2; and
- e) quote firm all-inclusive hourly rate (exclusive of the taxes) which may not be higher than the maximum all-inclusive hourly rate (exclusive of the taxes) ESTABLISHED for the proposed services.

Bids not meeting (a) or (b) or (c) or (d) or (e) will be declared non-responsive.

Question #2:

Is this RFSO for psychologists' services? Where should I send my questions, if I need answers or clarifications?

Answer #2:

This RFSO is for the Psychological Assessment and Executive Counselling Services for the National Capital Region and Various Provinces Across Canada. As stated in section 2.4 - Inquiries – Request for Standing Offers, all enquiries **MUST** be submitted in writing (either by regular mail or electronic mail) to the PSC Standing Offer Authority (identified on page one (1) of the solicitation document) on or before **four (4) calendar days** before the RFSO closing date. All enquiries and other communications with government officials throughout the solicitation period are to be directed **ONLY** to the **Standing Offer Authority (or the Backup)** named on page 1 of the solicitation. Non-compliance with this condition during the solicitation period may (for that reason alone) result in disqualification of bids.